

国府小学校だより

おとわがわ



令和7年度 第17号

～ 学校公開週間 ～

10日（月）～13日（木）まで実施しました学校公開週間では、多くの方にご来校いただき、ありがとうございました。音楽集会や運動会などのような行事の際に見せる顔とは、少し違った表情を見ていただけたのではないかと思います。多くのご観覧に対して、改めて感謝申し上げます。

1年生が校外学習に出かけました。

13日（木）、1年生が校外学習で東三河ふるさと公園に出かけました。少し天気が心配されましたが、公園までの道のりも交通安全に注意して出かけることができました。学校に戻り、公園にある遊具で「楽しく遊んだよ」と話してくれました。



芋掘りをしました

今年もご近所の方のご厚意で、7組の子供たちが芋掘りを体験させてもらいました。2年生以上は昨年も経験しているため、慣れた手つきで上手に掘りました。子供たちは掘ったお芋をうれしそうに持ち帰りました。



福祉実践教室を行いました。

11日（火）、社会福祉協議会をはじめ、多くの方々にご協力をいただいて、5年生が福祉実践教室を行いました。車いすやガイドヘルプなどの体験をしたり、認知症等についてのお話を聞いたりしました。「他者を思いやる」ことができるようになるための貴重な経験をさせていただきました。どの子も「自分たちにできること」について真剣に考えるよい機会となりました。



PTA研修会が開かれました。

10日（月）に、PTA研修会が行われました。今回の研修会は、スクールカウンセラーの殿木道子先生が講師となり、「思春期の子供理解」についての講演会です。日頃から、子育てをする中で感じる難しさや大変さなどに役立つお話を聞かせていただきました。お忙しい中を研修会に参加していただいた皆様、企画運営をしていただいた研修部の方々、本当にありがとうございました。

